

# ホットニュース 9月

## つき組(4歳児)

2学期が始まりました。子どもたちは1学期にしていた遊びを思い出し、楽しむなかで園生活を思いだしてきているようです。一人ひとりのペースに寄り添いながら園生活を再スタートしていきたいと思ひます。



ソフト積み木で作った電車のレールで遊ぶのが面白い!

感じる・  
気付く力



フウセンカズラの種集め。  
ハートの形、見つけたよ!



自分たちでコースを  
作って遊んでいるよ。



友達と一緒に住む  
おうちを作ったよ。

## はな組(5歳児)

数量や形な  
どへの関心



泡ができたよ。色を入れて  
みよう。

思考力の  
芽生え



素材を使って制作遊び!  
ここをとれないように  
くっつけたいな。

やりぬく力



竹馬にチャレンジ。  
どこまで歩けるかやってみよう!

言葉による  
伝え合い

巧技台でコースを組み立て中!  
この下にマットを引いてみよう



人と関わる力

## 異年齢でのかかわり

じゃんけんぽん!  
勝ったら進めるよ。



小学校の栄養士の先生が話に  
来てくれました。



4歳児は、友達とかかわりながらそれぞれの興味関心があることをじっくり楽しんでいきます。

5歳児は、友達と一緒に遊ぶなかで考える力や工夫する力、チャレンジする力を学び合っています。